

## Laternenumzug am Elsterschulzentrum: Ein strahlendes Fest für die Grundschulkinder

Am Abend des 11. November 2024 erleuchteten die bunten Laternen der Grundschulkinder des Elsterschulzentrums die Straßen der Stadt. Die Schülerinnen und Schüler feierten gemeinsam den traditionellen Laternenumzug, der in diesem Jahr unter dem Motto „Licht und Freude“ stand.

Bereits im Vorfeld hatten die Kinder mit viel Begeisterung ihre Laternen gebastelt. Mit kreativen Ideen und bunten Materialien entstanden zahlreiche individuelle Kunstwerke, die am Abend stolz präsentiert wurden. Um 17:00 Uhr versammelten sich die kleinen Laternenträger mit ihren Eltern und Grundschullehrerinnen auf dem Schulhof, wo die Vorfreude auf den Umzug spürbar war.

Der Umzug begann mit einem gemeinsamen Lied, das die Kinder fröhlich anstimmten und zogen anschließend durch die Straßen, während ihre Laternen ein warmes Licht verbreiteten. Die Nachbarn und Passanten schauten neugierig zu und erfreuten sich an dem bunten Treiben.

Es ist immer wieder schön zu sehen, wie viel Freude die Kinder an diesem Umzug haben. Dieser fördert nicht nur die Gemeinschaft, sondern auch die Kreativität der Kinder.

Nach dem Umzug kehrten die Schülerinnen und Schüler zurück zum Schulhof, wo ein kleines Fest mit Buffet auf sie wartete. Hier geht ein besonderer Dank an die Eltern, die für ein leckeres Buffet sorgten. Die Eltern und Lehrkräfte hatten die Möglichkeit, sich auszutauschen und den Abend gemeinsam mit den Grundschulkindern ausklingen zu lassen.

Der Laternenumzug am Elsterschulzentrum war ein voller Erfolg. Die strahlenden Gesichter der Kinder und das leuchtende Licht der Laternen machten diesen Abend zu einem besonderen Erlebnis für alle Beteiligten.

Wir freuen uns bereits auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: „Laternen, Laterne, Sonne, Mond und Sterne!“

